

Une rose un espoir 2024

Ce samedi avait lieu l'opération « Une rose Un espoir » au profit de la ligue contre le cancer. C'était la 12ème édition sur l'Ardèche organisée par l'équipe de Pascal Candela avec un temps incertain et quelques gouttes de pluies. C'était insuffisant pour décourager nos 8 motards du Moto club de la Raye qui avaient répondu présents à cette belle opération solidaire sur le secteur de Tournon, St Péray et Alboussière.

Le rendez-vous était donné à Tournon à 8h30 où d'autres motards nous ont rejoints.

Notre groupe a assuré la vente sur St Peray et 3 sur Alboussière. On a découvert une vraie passion de la vente pour certain et certaine. L'accueil de tous les habitants a été exceptionnel. Merci à eux.

Pause repas au camp Romain à Toulaud avec un accueil chaleureux et une bonne ambiance et beaucoup d'échange avec des motards sympathiques qui viendront sûrement nous rejoindre au club. Puis retour à pole 2000 à St Péray pour finir la vente des roses.

Vers 17h le groupe a rejoint les 500 motards des différentes boucles pour une parade entre Cruas et St Julien en St Alban escortés par les motards de la gendarmerie.

L'opération a rapporté plus de 61000 € grâce à la générosité de tous.

Bravo à Laurence, Patricia, Gérard, Ludovic (le petit nouveau au club a qui nous souhaitons la bienvenue) Nicolas, Hervé, Philippe et Denis.

Une belle journée qui s'est terminée par un repas offert par l'organisation.

A refaire l'année prochaine et encore plus nombreux.

